

# Urkunde

über die Eintragung der  
Marke Nr. 30 2017 102 851

Az.: 30 2017 102 851.6 / 12

JCW

**Inhaber/Inhaberin**

Bayerische Motoren Werke Aktiengesellschaft, 80809 München, DE

**Tag der Anmeldung:**

21.03.2017

**Tag der Eintragung:**

27.03.2017

Die Präsidentin des Deutschen Patent- und Markenamtes



Rudloff-Schäffer

München, 27.03.2017





\*3020171028516\*

# BESCHEINIGUNG

## über die in das Register eingetragenen Angaben

---

Die Marke mit der Registernummer **30 2017 102 851** ist mit den folgenden Angaben in das Register des Deutschen Patent- und Markenamts eingetragen.

Die Schutzdauer der Marke beginnt mit dem Anmeldetag und endet am 31.03.2027.  
Eine Verlängerung um jeweils zehn Jahre ist gemäß § 47 Markengesetz möglich.

---



[111] Registernummer: 30 2017 102 851

[220] Anmeldetag: 21.03.2017

[511] Leitklasse: 12

[210] Aktenzeichen: 30 2017 102 851.6 / 12

[442] Tag der Bekanntmachung: -

[151] Tag der Eintragung: 27.03.2017

[450] Tag der Veröffentlichung der Eintragung: 28.04.2017

[540] Marke: JCW

[550] Markenform: Wortmarke

[591] Farbige Eintragung mit folgenden Farben: -

[551] Kollektivmarke: -

[521] Durchgesetzte Marke: -

[521] Durchgesetzter Markenbestandteil: -

[----] Internationale Registrierungen: -

[390] Telle-Quelle-Marke: -

[521] Verlängert mit Wirkung vom: -

[732] Name und (Wohn-)Sitz des gegenwärtigen Inhabers der Marke:

Bayerische Motoren Werke Aktiengesellschaft, 80809 München

[750] Zustellanschrift:

Bayerische Motoren Werke

Aktiengesellschaft

AJ-55

80788 München

[740] Name und Sitz des gegenwärtigen Vertreters: -

[510] Verzeichnis der Waren und Dienstleistungen:

Klasse 09: Aufgezeichnete Daten; Datenbanken [elektronische]; bespielte Medien; Software; Computerbetriebssysteme; Informationstechnologische und audiovisuelle Geräte; Kommunikationsausrüstung; Computernetzwerk- und Datenkommunikationsgeräte und -ausrüstung; Punkt-zu-Punkt-Kommunikationsgeräte; Rundfunkgeräte und -ausrüstung; Antennen und Antennenanlagen als Kommunikationsapparate; Datenspeichergeräte; Replikationsgeräte; Datenverarbeitungsgeräte und -ausrüstung sowie Zubehör [elektrisch und mechanisch]; audio- und visuelle sowie photographische Geräte; Apparate, Instrumente und Kabel für Elektrizität; elektrische und elektronische Bauteile; optische Geräte und Ausrüstung; Verstärkungsgeräte und Korrektoren; Sicherungs-, Sicherheits-, Schutz- und Signalgeräte sowie -ausrüstung; Navigations-, Orientierungs-, Standortverfolgungs-, Zielverfolgungs- und Kartierungsgeräte; Mess-, Erkennungs- und Überwachungsinstrumente, -vorrichtungen sowie -regler; Teile und Zubehör für alle vorgenannten Waren, soweit in dieser Klasse enthalten

Klasse 12: Fahrzeuge und Beförderungsmittel; Landfahrzeuge und -beförderungsmittel; Fahrräder; Luft- und Raumfahrzeuge; Wasserfahrzeuge; Räder, Reifen und Gleisketten; Diebstahlschutz-, Sicherheits- und Sicherheitsgeräte und -anlagen für Fahrzeuge; Teile und Zubehör für Luft- und Raumfahrzeuge; Teile und Zubehör für Wasserfahrzeuge; Teile und Zubehör für Fahrzeuge; Antriebe, einschließlich Motoren und Triebwerke, für Landfahrzeuge

Klasse 14: Juwelierwaren; Schmuckwaren; Zeitmessgeräte; andere Waren aus Edelmetall und Edelsteinen sowie Imitationen hiervon, nämlich aus Edelmetallen oder Halbedelmetallen oder -steinen oder Imitaten hiervon hergestellte oder damit beschichtete Statuen und Figuren, aus Edelmetallen oder Halbedelmetallen oder -steinen oder Imitaten hiervon hergestellte oder damit beschichtete Verzierungen, Münzen und Wertmarken, Kunstwerke aus Edelmetall; Schlüsselringe und Schlüsselketten sowie Anhänger hierfür; Schmuck- und Uhrenbehältnisse; Teile und Zubehör für alle vorgenannten Waren, soweit in dieser Klasse enthalten

Klasse 16: Papier und Pappe; Abzeichen; Abziehbilder; Aufkleber; Plaketten; selbstklebende Kunststofffolien für Dekorationszwecke; Druckereierzeugnisse; Dekorations- und Künstlerbedarfsmaterialien



und -mittel; Filtermaterial aus Papier; Taschen, Beutel und Waren für Verpackungs-, Einpack- und Ablagezwecke aus Papier, Pappe oder Kunststoff; Papier- und Schreibwaren sowie Lehr- und Unterrichtsmittel; Klebstoffe für Papier- und Schreibwaren oder für Haushaltszwecke; Banknotenhalter; Handbücher, Bedienungs- und Benutzeranleitungen in Form von Druckschriften sowie sonstiges schriftliches Begleitmaterial; Fotografien; Verpackungsmaterial aus Kunststoff [soweit in Klasse 16 enthalten]; Veröffentlichungen [gedruckt] einschließlich Bücher, Zeitschriften und Bildbände; Teile und Zubehör für alle vorgenannten Waren, soweit in dieser Klasse enthalten

- Klasse 18: Regen- und Sonnenschirme; Spazierstöcke; Gepäck; Taschen; Brieftaschen und andere Tragebehältnisse; Leder und Lederimitationen, Pelze und Tierhäute; Sattlerwaren, Peitschen und Bekleidung für Tiere; Teile und Zubehör für alle vorgenannten Waren, soweit in dieser Klasse enthalten
- Klasse 25: Kopfbedeckungen; Bekleidungsstücke; Schuhwaren; Teile und Zubehör für alle vorgenannten Waren, soweit in dieser Klasse enthalten
- Klasse 28: Sportartikel und -ausrüstungen; Spielwaren, Spiele, Spielzeug und Kuriositäten; Computerspielkonsolen; elektronische Spielkonsolen; Videospielgeräte; Miniaturen von Fahrzeugen; Spielkarten; Teile und Zubehör für alle vorgenannten Waren, soweit in dieser Klasse enthalten
- Klasse 37: Reparatur, Wartung, Instandhaltung, Instandsetzung, Aufarbeitung und Kundendienst, alles in Bezug auf Fahrzeuge und Motoren sowie deren Teile und Bestandteile; Reinigung von Fahrzeugen; Serviceleistungen für Landfahrzeuge sowie deren Teile; Bauwesen; Montage von Fahrzeugteilen [Installationsarbeiten]; Montage von Zubehör für Fahrzeuge [Installationsarbeiten]; Reparatur von Fahrzeugen im Rahmen der Pannenhilfe; Tuning von Motoren; Tuning von Fahrzeugen; Fahrzeugservice, -reparatur, -wartung und -betankung
- Klasse 41: Verlags- und Berichtswesen; Bildung; Erziehung; Unterhaltung; Sport; Organisation und Durchführung von Konferenzen, Ausstellungen und Wettbewerben; Durchführen von Spielen; Dienstleistungen im Bereich Sport und Fitness

[511] Klassen: 09, 12, 14, 16, 18, 25, 28, 37, 41

[300] Unionspriorität(en): -

[230] Ausstellungspriorität(en): -

[350] Seniorität nach Art. 34 GemV für folgende Unionsmarken: -

[-----] Widerspruchsverfahren: Gegen die Eintragung der Marke ist bisher kein Widerspruch erhoben worden

[-----] Dingliche Rechte, Insolvenzverfahren, Konkursverfahren, Zwangsvollstreckung: -

[-----] Teilungen: -

[-----] Teilweise Rechtsübergänge: -

[-----] Löschungen: -

[-----] Status der Akte: Marke eingetragen, Widerspruchsfrist läuft; zuletzt geändert am: 27.03.2017



TRANSLATION FROM THE GERMAN LANGUAGE

**FEDERAL REPUBLIC OF GERMANY**

**C E R T I F I C A T E**

of registration of a trademark

No. 30 2017 102 851

Serial No. 30 2017 851.6/12

**JCW**

**Trademark Owner:**

Bayerische Motoren Werke AG, 80809 Munich, DE

Application Date:

March 21, 2017

Registration Date:

March 27, 2017

The President of the German Patent and Trademark Office

/signature/

Rudloff-Schäffer

Munich, March 27, 2017

/stamp/

## C E R T I F I C A T E

of data entered in the Register

---

The trademark registration no. **30 2017 102 851** has been registered with the following data in the Trade Mark Register of the German Patent and Trademark Office.

The protection of the Trademark begins with the application date and ends on March 31, 2027.

It may be prolonged by 10 years each according to § 47 of the Trade Mark Act.

---

/Stamp/

Extract from the Register, Status: March 27, 2017

---

[111] **Reg. No.: 30 2017 102 857** [220] **Date of Application: 21.03.2017** [511] **Main Class: 12**

---

[210] Serial No.: 30 2017 102 851.6/12  
[442] Date of Publication:-  
[151] Date of registration: March 27, 2017  
[450] Date of publication of registration: April 28, 2017  
[540] Trademark: JCW  
[550] Type of trademark: Wordmark  
[591] Coloured registration with following colours:  
[551] Collective mark: -  
[521] distinguished trademark:-  
[521] distinguished part of trademark: -  
[-----] International registration: -  
[390] Telle-Quelle-trademark: -  
[521] Prolonged with effect from:  
[732] Name and address of the current trademark holder:  
Bayerische Motoren Werke Aktiengesellschaft, 80809 Munich

[750] Postal address:  
Bayerische Motoren Werke  
Aktiengesellschaft  
AJ-55  
80788 Munich

[740] Name and address of the current representative:  
[510] List of goods and services:

- Class 9: Recorded content; databases (electronic); media content; computer software; computer operating systems; information technology and audiovisual equipment; communications equipment; computer networking and data communications equipment; point-to-point communications equipment; radiocasting equipment; antennas and aerials as communications apparatus; data storage devices; replicating apparatus; data processing equipment and accessories (electrical and mechanical); audio/visual and photographic devices; apparatus, instruments and cables for electricity; electric and electronic components; optical devices; enhancers and correctors; safety, security, protection and signalling devices; navigation, guidance, tracking, targeting and map making devices; measuring, detecting and monitoring instruments, level indicators and contra propellers; parts and accessories for all aforesaid goods, included in this class.
- Class 12: Vehicles and conveyances; land vehicles and conveyances; bicycles; air and space vehicles; water vehicles; wheels, tyres and continuous tracks; anti-theft, security and safety devices and equipment for vehicles; parts and accessories for air and space vehicles; parts and accessories for water vehicles; parts and accessories for vehicles; powertrains, including engines and motors, for land vehicles.
- Class 14: Jewels; ornaments; time instruments; other goods made of precious metal and precious stone as well as imitations thereof, namely statues, figurines and ornaments, made of or coated with precious or semi-precious metals or stones, or imitations thereof, coins and tokens of value, works of art made of precious metal; key rings and key chains as well as charms therefor; jewellery boxes and watch boxes; parts and accessories for all aforesaid goods, included in this class
- Class 16: Paper and cardboard; emblems; transfers [decalcomanias]; stickers [stationery]; adhesive plastic film for decorating; printed matter; decoration and art materials and media; filtering materials of paper; bags and articles for packaging, wrapping and storage made of paper, cardboard or plastics; stationery and educational supplies; adhesives for stationery or household purposes; money holders; manuals [handbooks], operating and user instructions in the form of printed matter as well as other written accompanying materials; photographs [printed]; plastic materials for packaging

- (included in this class); printed publications including books, magazines, illustrated books; parts and accessories for all aforesaid goods, included in this class.
- Class 18: Umbrellas and parasols; walking sticks; luggage; bags; pocket wallets and other carrying cases; leather and imitations of leather, fur and animal skins; saddlery, whips and apparel for animals; parts and accessories for all aforesaid goods, included in this class.
- Class 25: Headgear; clothing; footwear; parts and accessories for all aforesaid goods, included in this class.
- Class 28: Sporting articles and equipment; toys, games, playthings and novelties; computer game consoles; electronic game consoles; video game apparatus; miniatures of vehicles; playing cards; parts and accessories for all aforesaid goods, included in this class.
- Class 37: Repair, maintenance, overhaul, reconditioning and servicing, all for vehicles and motors as well as their parts and components; automobile cleaning; services for land vehicles and their parts; construction; assembly [installation] of parts for vehicles; assembly [installation] of accessories for vehicles; vehicle breakdown repair services; tuning of engines; vehicle tuning; vehicle service, repair, maintenance and refuelling.
- Class 41: Publishing and reporting; education; entertainment; sporting activities; arranging and conducting of conferences, exhibitions and competitions; gambling services; sports and fitness.

[511] Classes: 09, 12, 14, 16, 18, 25, 28, 37, 41

[300] Union priority (-ies): -

[230] Exhibition priority (-ies): -

[350] Seniority according to Art. 34 GemV for the following Community Trademark:-

[-----] Opposition proceedings: There has not been filed an opposition against this trademark

[-----] Property right, bankruptcy proceedings, execution: -

[-----] Separations: -

[-----] Partial transfer of rights: -

[-----] Deletions: -

[-----] **Status in database:** registered trademark, Opposition deadline is running; last changes made on March 27, 2017

/seal/